



La carrera de las cintas de Villares de la Reina se celebró en la calle de La Fuente, junto al Consistorio. FOTOS: EÑE



Algunos de los jóvenes nacidos en el año 2004.



Los vecinos acudieron para animar a los quintos.

Los quintos de Villares corren las cintas en bici

● Los jóvenes nacidos en el 2004 mantienen la tradición recuperada hace un año

EÑE/F.MARTÍN

Villares de la Reina—Al son de la música de la charanga y los vítores de los más curiosos, los quintos de Villares de la Reina, nacidos en el año 2004, volvieron a cumplir con la tradición, recuperada hace un año, y corrieron las cintas en bicicleta con motivo de la festividad de San Sebastián. Así, entre risas, alegría y alguna que otra caída, los diecisiete quintos del 2004 intentaron hacerse con una de las cintas, rematadas en una argolla, que había colgadas sobre una cuerda en la calle de La Fuente, junto a la Casa Consistorial.

“Es una tradición llena de emoción que debe continuar y ha sido posible gracias a nuestros familiares, que son los que nos han explicado en qué consistía la fiesta y cómo se hacía”, explicaba Marta, una de las quintas. “Con esta fiesta buscamos

que los jóvenes de la misma edad se conozcan y hagan unión”, confirmaba a su vez la edil Miryam Tobal.

“La idea es seguir manteniendo la celebración y, por ello, desde el Consistorio hacemos una llamamiento a los jóvenes del 2005 para comenzar en febrero a preparar las actividades de mayo”, insistía la concejala de Juventud, María del Pilar García.

Decenas de vecinos, muchos de ellos familiares de los quintos, no quisieron perderse el momento y se colocaron a ambos lados de la calle para animarlos en la carrera y en el momento de desplegar las cintas.

Sin duda, todos se esforzaron para conseguir el mayor número y celebraron sus triunfos, aunque algunos con algo de cautela por miedo a caerse de la bici. Marta González, Paris Tavera, Daniel Eceolaza, Samara Rodríguez, Oliver Pardo, Natalia Fraile, Julián Cuesta, Roberto Varas, Sara Pérez, José Moreno, Alba Fernández, Laura Molera, Naya Sookram, Nerea Correira, Jorge Canal, Rubén Corredera y Noelia Méndez fueron los protagonistas de la jornada en Villares.



→ Procesión en honor a San Sebastián, charanga, merienda y disco móvil

Además de la carrera de las cintas, la jornada festiva de los quintos de Villares de la Reina comenzó con una eucaristía en honor a San Sebastián, seguida de una procesión por las calles del municipio. Por la tarde, después de la carrera de las cintas, los quintos invitaron a los asistentes a una merienda que estuvo animada con la música de la charanga ‘La Clave’ y, por la noche, la jornada terminó con una discoteca móvil en las instalaciones del edificio multiusos.



El exdirector de la Escuela de Hostelería, José Luis García. EÑE

José Luis García, exdirector de la Escuela de Hostelería, pregonero en Santa Marta

● El Consistorio le rendirá homenaje durante las próximas fiestas de San Blas

Santa Marta de Tormes— El exdirector de la Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta, José Luis García Julián, será el encargado de ofrecer el pregón durante las fiestas de San Blas, el próximo 3 de febrero. Así, el Consistorio rendirá homenaje a uno de los trabajadores que han dedicado su vida laboral al municipio tras 30 años de trabajo.

El acto, que comenzará a las 11:00 horas, tendrá lugar en las instalaciones de la Escuela de Hostelería. Además, contará con la ambientación musical de la soprano Laura Cerdeño.

José Luis García nació en Salamanca el 2 de marzo de 1956 y estudió Medicina en la Universidad de Salamanca, trasladándose durante un año a Córdoba a continuar sus estudios. A pesar

de que se formó para moverse entre bisturís y camillas, en su infancia estuvo muy presente el mundo de la hostelería, ya que sus padres tenían un negocio. A los 11 años ya se manejaba con cierta soltura entre fogones y, finalmente, la tradición familiar y no la formación académica, marcaron su destino.

En el año 1997 comenzó su relación laboral con el Ayuntamiento de Santa Marta con un curso piloto de camarero en el antiguo Centro de Adultos que cuajó y dio paso a los conocidos como Cursos de Garantía Social de un año de duración.

José Luis García dio el salto a la Escuela de Hostelería en 2010, que dio sus primeros pasos con un encuentro de escuelas de España y Portugal, dos países que a través de este centro han seguido manteniendo una estrecha colaboración.

Bajo su batuta, la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta se ha convertido en un centro formativo de referencia que ha permitido la inserción laboral de miles de personas. EÑE



Taller para activar la memoria en Santa Marta

Los vecinos de Santa Marta han participado en el taller de memoria, que organiza la Asociación Tierno Galván en colaboración con el Consistorio, para potenciar su agilidad mental y realizar ejercicios para activar la memoria. EÑE